
Ciclabile Tevere Liscia era ora. Intervento di Roberto Tavani.

MOBILITÃ€, TAVANI (PD): Â«BENE RIFACIMENTO CICLABILE
TEVEREÂ»
OMR0000 4 POL TXT Omniroma-MOBILITÃ€, TAVANI (PD): Â«BENE RIFACIMENTO
CICLABILE TEVEREÂ» (OMNIROMA) Roma, 11 set - Â«L'annuncio dell' assessore all'
Ambiente del Comune di Roma De Lillo relativo all'avvio dei lavori di rifacimento della pista
ciclabile sulla banchina del Tevere, dove verrÃ  realizzata un'apposita 'solettÃ  liscia per
consentire ai ciclisti di percorrerla in condizioni migliori, Ã¨ certamente da accogliere molto
positivamente. Ora c'Ã¨ da augurarsi che i lavori terminino al piÃ¹ presto e che per l'estate 2010
la sponda destra del fiume possa finalmente diventare una via ciclabile percorribile senza
difficoltÃ  da tutti i ciclisti romaniÂ». Ãˆ quanto dichiara in una nota Roberto Tavani (Pd)
assessore all'Ambiente del municipio Roma XVII. Â«A tal proposito - prosegue - si ricorda che il
progetto giÃ  nella passata consiliatura aveva presentato forti problematiche tecniche, nonchÃ©
vincoli per la tutela del paesaggio che ne avevano fortemente rallentato la realizzazione. Si
erano anche predisposti specifici test sui materiali da utilizzare visto il rischio di fragilitÃ  per un
opera molto esposta alle condizioni meteorologiche e ai relativi livelli di altezza del fiume. Si
ricorda all'assessore De Lillo che laddove non si rende noto, oltre all' importo complessivo delle
risorse impiegate per i lavori, il tipo di intervento che si vuole realizzare il rischio di inutile
sperpero di risorse pubbliche puÃ² essere enorme. Su questo si spera che l' assessore voglia
fornire maggiori elementi ma soprattutto far tesoro delle esperienze del passato che sono il
frutto del lavoro di tecnici qualificati e delle competenze/conoscenze di tanti ciclisti romani,
organizzati e non, che quotidianamente usano la bicicletta come mezzo di trasporto in cittÃ Â».
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